



# 下島小だより

新年度号

校長

山口 仁志



## 「入学・進級おめでとうございます！」

下島小学校児童のみなさん、保護者のみなさん、はじめまして。前年度までの林校長より受け継ぎ、今年度より校長になりました山口仁志です。まずは下島小学校のことをいろいろ知りたいと思います。よろしくお祈いします。

さて、先日5日には入学式を行い、新1年生33人を迎えることができました。今年は、桜の持ちがよく、素晴らしい青空もあいまって、最高の入学式となりました。そして今日、全児童215名にて、下島小学校の令和4年度がスタートいたします。

新型コロナウイルスの影響は、3学期当初の第6波の時期に比べればまだ落ち着いてはいますが、すでに感染の再拡大傾向もみられます。昨年度に続き、今年度も感染拡大防止のため、様々な感染予防対策をしながらの学校生活となります。児童のみならず、保護者の皆様方にも、何かとご負担・ご不便をおかけいたしますが、ともに協力して乗り切ってまいりたいと考えています。

子どもの安全、健康、そしてよりよい成長のために教職員一同、気持ちを一つにして頑張ってまいります。今年度もご支援ご協力を賜りますよう何卒よろしくお祈いいたします。



## 新1年生の皆さん、入学おめでとうございます！

4月5日(火)、さわやかな青空と満開の桜の下、第48回入学式が行われ、33名のぴかぴかの1年生が、下島小学校の門をくぐりました。式では、どの子も緊張しながらですが、しっかりと話を聞いて、うなずいてくれる子もいました。式の間は緊張気味の様子でしたが、教室でのお話も終わり、帰るために靴箱に向かうときには、みんなホッとした笑顔で小学校に入学した喜びを感じているようでした。1年生のみなさん、早くこの下島小学校に慣れるといいですね。

